



さくら花

笑顔満開さわやか角小

重点：4つのあ

- あいさつ ●あんぜん
- あい読書 ●あとしま

+ 「何かできらり」
正しいことば

H30年10月4日(木)発行

13

前期終了 6日(土)から5日間秋休み

99日間の前期の教育活動が区切りを迎えました。保護者の皆様には、本校の学校行事や各学年の校外学習などで、積極的に参加、協力、応援をいただきましてありがとうございました。全校の子どもたち434名は、学校の教育活動やスポ少、部活動などを通して、心や体、そして学力の面でも着実に成長していると実感しております。

明日、一人一人に通知表をお渡しします。今年度、通知表の体裁が変わりました。ファイル式で、前期と後期の通知用紙を分け、教科の評価内容をきめ細かに表記するようにいたしました。また、一人一人に自分のきらりと光る特技や得意なこと、自慢できること、長所などを記載する「ぼく・わたしのキラリ」欄も設けました。自分の良さを自覚し、自信を深め、さらにそれを伸ばしていけるよう学校も応援していきます。通知表をお子さんへの励ましの材料としてご家庭でもご活用いただければありがたいです。

明日から、3連休に2日間の休業日を加え、5日間の秋休み(10月6日～10日)となります。短期間ですが事故に気をつけて、有意義なお休みにしてください。

秋が深まり、日暮れもどんどん早くなります。夕方5時台が交通事故の多発時間帯です。子どもたちには明るいうちに帰宅するよう(4時半頃)指導しております。信号無視や飛び出し、危険な自転車の乗り方などご家庭でもご指導よろしく願いいたします。

学校の花壇が見頃を迎えました!



赤や黄色の花々が子供たちを迎えてくれています

学習発表会などで来校された際に気がつかれた皆様も多かったと思いますが、今年度は、サルビアの大型プランタを100個校門から玄関まで並べています。見事に咲いた真っ赤なサルビアが子供たちの登下校を見守ってくれています。秋晴れに、真っ赤に咲いたサルビアがとても美しく映えて、学校に潤いを与えてくれています。また、中庭には、赤や紫のサルビアにマリーゴールド、ペチュニアなどを色取り鮮やかに植栽して、木道も設置した花壇をつくりました。休み時間になると低学年の児童が、木道を歩いて、花を鑑賞している光景も見られます。花々は、本校の子供たちはもちろん、来校された方々を喜ばせてくれています。

この花は、6月に人権の花の植栽活動で植えた花などを、校務員さんが、病害虫や台風から守り、追肥をしながら丹精込めて育て、咲かせてくれたものです。

学習発表会 たくさんの拍手ありがとうございました!



オープニング～「オイサー」の歌声が体育館いっぱい響きました



ステージで 自分を思いっきり表現できました!

9月22日(土)は、角館小学校学習発表会においでくださりありがとうございました。たくさんの皆様に参加をいただき感謝申し上げます。

当日はあいにくの天気となりましたが、暑くもなく寒くもないコンディションの中で開催することができました。来ていただくみなさんに喜んでもらおうと夏休み明け早々から、子どもたちと職員が心を一にし練習や準備を重ねてきました。

それぞれの学年の持ち味を生かした発表に、多くのみなさんからたくさんの拍手をいただき心から感謝申し上げます。子どもたちも、学年が一つになってやりとげたという大きな喜びや達成感・充実感を味わい、一人一人が笑顔満開の学習発表会となりました。衣装その他の準備などたくさんの方々からお世話になりました。本当にありがとうございました。



どの学年もいきいき堂々とした発表に成長を感じました



小学校生活最後の発表に感動しました!